
Acta Reunión comisión de divulgación de la ETSIA 

 

Fecha:  05-02-2024 

 

Asistentes: D. José Enrique González Zamora, Dña. María José Martín Palomo García, Dña. 

Mireia Corell González, D. Gael Bárcenas Moreno, Dña. María Auxiliadora Lucio-Villegas Cámara 

y D. Juan Nieto Cantero. 

Orden del día 

1. Visita de centros de FP 

2. Planificación actividades viernes al huerto y AgroCafé 

3. Organización jornadas de puertas abiertas 

4. Ruegos y preguntas 

Visita de centros de FP 

El viernes 09 de febrero asistirán dos centros de Formación Profesional ( IES virgen de los Reyes 

y otro IES de Los Palacios). Se plantea dividir a los asistentes en dos grupos para hacer una visita 

por las instalaciones de la escuela. Se plantea enseñarles las instalaciones de acuaponía, 

invernaderos, lombrices, campo de fitotecnia y la nave de los animales.  

 

Sin embargo, cabe la posibilidad de que con la previsión de lluvia no sea posible hacer esta ruta 

de visita y sería necesario plantear una actividad alternativa. Se plantea hacer algo en el 

laboratorio de edafología y en el de sanidad vegetal. La actividad se irá concretando a lo largo 

de la semana.  

Mireia plantea y se decide que es buena idea darles difusión a las jornadas por si hay alguna 

persona por cuenta ajena que quiera acudir. 

Planificación actividades viernes al huerto y AgroCafé 

Para el viernes al huerto del se concreta que será Manuel García el invitado. Es necesario 

conseguir la información del contenido de la actividad para que desde el Secretariado de 

Divulgación se le pueda dar difusión al evento. 

En cuanto a la organización del AgroCafé, Yolanda confirmó su participación. Según lo acordado 

se cierra para el miércoles 14 de febrero. Se pedirá a Marcos que se aumente los cafés y las 

infusiones que se sirven en el AgroCafé, así como el número de bocatas y reducir el número de 

dulces. 

Se planifican también los siguientes AgroCafés y viernes al huerto. Para los viernes al huerto, se 

plantean los siguientes invitados: Nuria, Valle, Javi y Patricia. También se puede plantear a Jaime 

que defendió la Tesis recientemente, pero tendrá que hacerlo cuando regrese de la estancia. En 

cuanto a los AgroCafés, Juan preguntará a algunos profesores de física y topografía para ver si 

querrían participar para los siguientes. 

 

 



Organización de jornadas de puertas abiertas 

Se recupera la fecha inicial de 26 de abril. Será un viernes por la mañana y se intentará organizar 

a algunos centros para garantizar la asistencia. Al igual que otras sesiones de puertas abiertas, 

se plantea involucrar a varios grupos de la escuela. Habría que contactar con alguien de los 

siguientes grupos para que participasen y organizasen actividades de 20-30 minutos. 

 -Digitalización y Drones (Luis/María-Manuel Pérez) 

 -Nave de los animales  (Pedro González) 

 -Edafología (Gael/Juan, dependiendo de la disponibilidad de Gael) 

 -Vermicompostaje (María) 

 -Ruta por los invernaderos (Mireia) 

 -Topografía (León, Antonio o Rubén) 

 

Ruegos y preguntas 

María José comenta que se dispone de 800 euros para comprar sombreros, sin embargo, la 

tienda de la US no dispone del modelo que se solía trabajar. Se intentará contactar con ellos 

para ver si fuese posible hacer sombreros parecidos a los anteriores. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión de la comisión de investigación, De 

todo lo cual, como secretario doy fe con el VºBº del Director. 

 

VºBº del Director de comisión       El secretario 


